



## 第5回山高街の駅

11月23日(祝金)、素晴らしい天候に恵まれて、「もみじ祭り」が開催され、その主会場である最上山公園内で、本校からも森林環境科学科と生活創造科の生徒たちが参加して「山高街の駅」を展開してくれました。

森林科は手作りの木工作品や干しシイタケ・木炭等を、生活科はゆずしそ醤油や手作りのケーキ・スイーツを販売し、会場にお越し頂いた数多くの皆さんに本校の教育活動の紹介を行いました。この秋も、実に数多くの行事に出かけて、実習製品等の紹介と販売を行いました。地域の皆様方には何かとご支援を賜り、心よりお礼を申し上げます。



## 西はりま特別支援学校との交流

11月16日(金)に森林環境科学科と西はりま特別支援学校との2回目の交流授業を行いました。今回は、3年1組Bコースの生徒が西はりま特別支援学校を訪れ、学校施設の見学をさせていただいたり、一緒に木材加工を行なったりしました。

木工作业では、ミニ黒板の製作を一緒に行いました。1学期に糸鋸細工を一緒にした生徒同士がペアになり黒板塗料を塗ったり、釘を打ったりと楽しい時間を共に過ごし、良い作品ができました。お互いに思い出に残る良い一日になりました。



## 第3回高校生レストラン

11月29日(木)、本年度第3回目の「高校生レストラン」を開催しました。お越し頂いた約90名の地域の皆様方は、レシピ等の



書かれた説明書きを読みながら、ここだけの味に舌鼓を打ちつつ、会話を楽しんでいらっしゃいました。生活創造科3年生で科目「栄養」を選択している15名の生徒たちは、調理や接客にも磨きがかかり、自信を持って次なる一歩を踏み出すことができるのではないのでしょうか。本校にお越し頂きました数多くの皆様方、本当にありがとうございました。



## 神戸マラソンに参戦?!

11月18日(日)、神戸マラソンにやまちゃん・さきちゃんが駆けつけ、はばタン、せんとかんたちと一緒にランナーの方々の応援を行ないました。



## 年末年始の主な行事予定

- 12月
- 5日(水)~11日(火)期末考査
- 12日(水)ふるさと貢献事業(2年)
- 13日(木)しそビジネスサポート(2年)
- 14日(金)総合防災訓練・防災体験活動
- 20日(木)献血ボランティア(3年)
- 21日(金)2学期終業式
- 25日(火)冬季補習、家庭科検定、資格取得講習(森林)
- 31日(月)本校卒業生丘みどりさんが紅白に出演!
- 1月8日(火)3学期始業式



本校ホームページ→



←お問い合わせ